

Berufsinformationsbörse an den Beruflichen Schulen Gelnhausen

Kürzlich fand wieder die alljährliche Berufsinformationsbörse für Schülerinnen und Schüler des beruflichen Gymnasiums und der Fachoberschule statt. Sie ist ein Zeichen der guten Kooperation zwischen der Schule und ihrem Ehemaligenverein „Cashflow e.V.“.

Organisator Tobias Krebs hatte 30 Referentinnen und Referenten aus Hochschulen, Behörden und Unternehmen verschiedener Branchen eingeladen, die über ihre Arbeit berichteten und den Lernenden die Möglichkeit boten, sich im persönlichen Gespräch gezielt über Studium, Ausbildung und Beruf zu informieren.

In einer Feedbackrunde mit Schulleiter Rainer Flach und den verantwortlichen Abteilungsleitungen gaben die Vortragenden durchweg positive Rückmeldungen und konstruktive Anregungen zur Weiterentwicklung der Berufsinformationsbörse.

Auch im kommenden Jahr werden Schülerinnen und Schüler der studienqualifizierenden Schulformen BG und FOS die einzigartige Möglichkeit haben, Informationen aus erster Hand vor Ort zu erhalten und die Weichen für eine erfolgreiche berufliche Zukunft zu stellen.



Cash Flow e.V.